

placement du R. P. J. Welch. Le nouveau provincial a été ordonné prêtre en 1917 à Ottawa, où il avait fait ses études théologiques. Les Pères Oblats de langue anglaise d'Ottawa viennent d'être rattachés à cette province.

— Le 21 juillet les paroissiens de Lorette sont allés en pèlerinage à Sainte-Anne des Chênes, le 28 ceux de Saint-Pierre et de Sainte-Geneviève, et le 29 ceux de La Broquerie et de Thibautville.

— Le 30 juin, le vénérable François-Marie de Camporosso, frère convers capucin, a été déclaré Bienheureux.

— Le dimanche, 21 juillet, le R. P. Laurent Tétrault, des Pères Blancs d'Afrique, ordonné prêtre à Carthage le 29 juin, a chanté la messe dans sa paroisse natale à La Broquerie.

— Le 17 juillet, MM. les abbés Maurice Baudoux et Alexandre Grimard, deux anciens élèves du Petit Séminaire et du Collège de Saint-Boniface, ont été ordonnés prêtres dans l'église de leur paroisse, à Prud'homme, Sask. Le lendemain on a célébré le vingt-cinquième anniversaire de la fondation de la paroisse.

— Le R. P. Willibrord, le premier Capucin flamand venu à Saint-Boniface l'an dernier, a dû retourner en Belgique dans l'intérêt de sa santé. Il a été remplacé par le R. P. Pierre, le frère du Frère Mansuet, attaché à la communauté capucine de la paroisse du Sacré-Coeur.

— M. l'abbé Gustave Couture, nouveau prêtre, a été nommé vicaire à Sioux Lookout, Ont., et M. l'abbé Emilien Lévêque, autre nouveau prêtre, vicaire à la cathédrale.

— Deux confrères du diocèse de Régina ont célébré le mois dernier, leurs noces d'argent sacerdotales: M. l'abbé Jules Pirot, curé d'Esterhazy, le 3 juillet, et M. l'abbé Louis Nadeau, curé de Cantal, le 24.

— Le dimanche, 4 août, les Clercs de Saint-Viateur, d'Oterburne ont célébré le vingt-cinquième anniversaire de la fondation de leur Maison Saint-Joseph.



R. I. P.

— Mgr Antonin Nantel, P. D., éducateur distingué, décédé au Séminaire de Sainte-Thérèse.

— R. P. François Gauvin, S. J., professeur au collège de Saint-Boniface de 1924 à 1927, tué accidentellement par un camion automobile à Montréal.

— Mme François-H. Jean, née Marie-Victorine Létourneau, anciennement de Saint-Boniface, décédée à Plessisville. La défunte avait six soeurs Ursulines, deux filles Soeurs Grises et un fils Jésuite, le R. P. Gustave Jean, du collège d'Edmonton.

— Mme Vve Joseph Irwin, décédée à Saint-Boniface.